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本报讯 近日，郑东新区党工委副书记、
管委会常务副主任牛瑞华到博学路办事
处调研“路长制”工作推进情况，市
政园林局、交警六大队主要负责人，社
会事业局、建设环保局、食药监局、质监
分局、工商分局、税务局分管副职及精细
办、城考办、数字城管中心负责人，各乡
镇办事处主要负责人，博学路党工委书记
马光辉，党工委副书记、办事处主任张琳参
加调研。

牛瑞华一行在博学路口东南角现场察

看“路长制”工作推进情况，听取了马光辉
有关情况的汇报。随后，在博学路办事处
召开郑东新区“路长制”工作调研座谈会。
会上，张琳以PPT的形式汇报了“路长制”
工作开展情况，与会单位负责人分别就对
“路长制”的认识、开展现状、重点和难点等
进行纷纷发言。

最后，牛瑞华要求，要提高思想认识，
对照郑州市“路长制”工作总体部署，落实
各项工作措施。同时，各单位要全体行动，
按照上级要求，不折不扣抓落实，扎扎实实

做好“路长制”工作，确保在各项评比中争
先创优；建立追责机制，各局办要积极参
与到“路长制”工作中来，各垂直单位要支
持配合，工作开展情况定期排名通报；进
一步总结“路长制”工作经验，通过“三治
三联两公开”，推动城市管理工作大幅提
升。“三治”即以车治路，以路治街，以街治
社区；“三联”即部门联动，商户联动，业主
联动；“两公开”即公开曝光案件，公开评比
结果。
记者 马燕 通讯员 李盼

郑东新区召开年度第18次环保工作专题推进会

加大监管力度 坚决打赢蓝天保卫战
本报讯 近日，郑东新区召开 2018年

度第 18次环保工作专题推进会。会议由
市委常委，郑东新区党工委书记、管委会
主任王鹏主持，郑东新区党工委副书记、
管委会常务副主任牛瑞华，郑东新区党工
委委员，郑州市白沙园区管委会主任、党委
书记赵长根，郑东新区党工委委员、智慧岛
大数据实验区党工委书记郭程明，郑东新
区党工委委员，智慧岛大数据实验区党工
委副书记、管委会主任陈平山等管委会主
要班子成员参加会议；会议特别邀请郑州
市建设安全监督站经开区分站站长张秋福
出席会议。

会议首先由环保专家组对近期空气
质量情况进行总结，并对下一阶段空气

质量情况进行分析预判；郑东新区建设
环保局局长李艳春总结汇报近期重点区
域周边主要工作开展情况和郑东新区建
筑工地精细化管理分类台账及近期东区
建筑工地精细化管理、塔吊喷淋按时开
启等工作进度。

牛瑞华针对下一阶段工作提出了要
求：一是各办事处一定要坚决做好辖区内
日常巡查、排查力度，杜绝“散乱污”企业
反弹回流，巩固东区整治成果；二是加快
推进陈三桥污水处理厂二期工程进度，严
格按照时间节点全面推进，必要时主要领
导带队现场督办；三是保持目前势头，继
续坚持现有做法，深度落实，严格抓好重
点区域周边综合环境整体整治和会展中

心参展企业重型大车的管理；四是评选
“好差”工地。评选制度的新方向新思路，
将“好差”工地评选制度和建筑工地三员
制度有机结合，让“好差”工地评选制度
发挥最大效用。

最后，王鹏强调，要认真做好塔吊喷淋
制度方方面面的细化措施，完善塔吊喷淋
按时开启的监督方式，积极探索其他降尘
喷淋措施调研推广；各乡镇办事处要提高
辖区内环境保护、城市管理、安全生产等工
作的融合度，强化土方运输和社会工地及
其他项目的日常巡查监管力度；坚持做好
大气污染防治各项工作措施的落实，持续
加大监管力度，进一步压实工作责任，坚决
打赢蓝天保卫战。 记者 马燕

三门峡市民政局到东区
学习观摩综合减灾工作

本报讯 近日，三门峡市民政局
一行 16人到郑东新区博学路办事
处相济路社区学习观摩综合减灾工
作，郑州市民政局救灾处处长许绍
伟、办事处社区办张超主任陪同。

社区工作人员首先带领大家
参观了综合减灾智能体验室，并
详细讲解了各项设施的功能和使
用方法，现场学习氛围十分高涨，
参观人员纷纷戴上 AR头盔亲身
体验。随后，大家参观了党员活
动室、便民服务大厅、居民活动室
等功能室，社区工作人员针对社
区综合防灾建设过程、工作经验、
工作特色作了汇报。

此次活动，双方相互交流了综
合减灾社区建设中的经验和创新，
大家纷纷表示，开阔了思路，获益良
多，将借鉴学习先进社区的工作理
念和工作方式，结合实际开展该项
工作。
记者 王阳 通讯员 司献敏

计划财政局
举办文化大讲堂

本报讯 为深入贯彻落实《公民
道德建设实施纲要》，扎实推进社会
主义核心价值体系建设，根据省文
明单位测评体系要求，近日计划财
政局在东龙大厦举办了一期机关文
化大讲堂活动。

此次活动邀请了国防大学
政治学院博士生导师、教授李保
忠为大家作了题为《〈共产党宣
言〉导读》的学习辅导讲座。管
委会机关各局办近 200 人参加
了讲座。

李保忠教授从《共产党宣言》产
生的历史背景、历史地位特点及学
习的现实意义、七篇序言的主要精
神、内容结构与基本原理等 4个方
面，以系统的研究、深入的思考、缜
密的逻辑和生动的语言，对这部马
克思主义经典著作的理论精髓进
行了深入的剖析和讲解，向与会同
志全面展示了这部马克思主义“圣
经”。李保忠教授的报告主题鲜
明、思想深刻、内涵丰富，具有很强
的理论性、针对性、指导性，同时为
机关干部学习马列经典著作提供
了方法。大家普遍反映，这次讲
座，对理清自己的世界观和共产党
人的价值观，深刻认识中国共产党
的历史，深刻认识中国特色社会主
义的历史必然性都有着非常重要
的意义，为深入学习领会习近平新
时代中国特色社会主义思想和党
的十九大精神，进一步统一思想，
凝心聚力，加快郑东新区公民核心
价值建设和全面发展打下了坚实的
思想基础。
记者 王阳 通讯员 喻晓

本报讯 为保障孩子们的饮食安全，
落实郑州市食品药品监督管理局、郑州市
教育局联合开展的2018年食品安全“护苗
行动”的建设工作，近日，郑东新区食药监
局餐饮监管科联合祭城路食药监管所对
辖区内幼儿园食堂“互联网+明厨亮灶”工
作开展情况进行了督导检查。

督导组一行先后来到郑东新区伊顿
六本幼儿园、郑东新区索易幼儿园，实地
对幼儿园“互联网+明厨亮灶”建设工作落
实情况进行查看，并对幼儿园食堂粗加工
间、切配区、洗消间、备餐间、索证索票以
及从业人员健康证持有情况、食品留样制
度落实情况等进行仔细检查，针对现场发

现的问题，督导组已现场给予指导。
下一步，食药监局将继续加强宣传引

导，对“互联网+明厨亮灶”实施较好的幼
儿园食堂进行宣传鼓励，充分发挥示范引
领作用，调动其他幼儿园的积极性和主动
性，从而推动该项工作扎实有序进行。
记者 王阳 通讯员 李守婷

郑东新区食药监局督导检查幼儿园食堂

实地查看“互联网+明厨亮灶”工作开展情况

牛瑞华到辖区调研“路长制”工作推进情况

扎实做好“路长制”工作

本报讯 近日，记者从郑东新区管委
会了解到，创新中国行走进郑州暨 2018
大数据产业发展交流会活动举行，来自
国家相关部委的领导，以及国内大数据、
生命健康、科技金融、智能制造等领域的
学术精英、企业家百余人，相聚东区智慧
岛，共同探讨大数据产业这一席卷全球的
议题。

活动中，国家信息中心信息化与产业
发展部相关负责人表示，“十三五”规划
纲要提出把大数据作为国家基础性的战
略资源，在当前我国电子商务、互联网金
融依靠大数据蓬勃发展的态势下，大数
据产业也使传统产业焕发了新的生命

力，希望本次交流会能够成为务实推动
大数据行业在各地落地以及深度合作的
平台。郑东新区智慧岛大数据实验区相
关负责人详细介绍了郑东新区发展情
况，并表示郑东新区智慧岛将以更高水
平营造创新创业环境，期待更多企业到
智慧岛投资兴业。

主题演讲环节中，工信部国际经济技
术合作中心相关负责人，微软（中国）首席
技术官，用友企业金融云相关负责人就大
数据行业发展进行演讲。针对大数据与城
市管理、金融、医疗等行业的融合发展与落
地应用，本次交流会还邀请了行业专家以
及信息谷合作企业代表上台进行两轮圆桌

对话，交流思想，分享经验，共同展望大数
据全产业链的未来。

记者了解到，省委、省政府将智慧岛作
为郑开科创走廊建设的起步区、引领区，赋
予了推动产业结构调整，催生经济发展新
动能的重要使命。郑东新区加快以大数据
为代表的信息服务业发展，打造郑东新区
继金融业之后的又一千亿级主导产业，构
建金融业和信息服务业发展双高地、双引
擎。目前，智慧岛已引入 88家大数据企
业，涵盖农业、医疗、金融、教育、交通物流、
人工智能等多个方面，构建了系统大数据
产业生态。
记者 王阳 通讯员 陶金

创新中国行走进郑东智慧岛

大咖齐聚纵论大数据产业发展


